

Viernes 13 de octubre de 2017

El Financiero Las automotrices se adaptarán, dice Ross REDACCIÓN Los fabricantes de autos lograrán adaptarse a una mayor regla de origen establecida a través del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), aseguró el secretario de Comercio de EU, Wilbur Ross. "Encontrarás que incrementaremos los porcentajes de las reglas de origen y pienso que verás que las compañías de autos se adaptarán a eso", dijo Ross, según el portal especializado en comercio Inside Trade. Se espera que en la cuarta ronda de renegociaciones EU presente una propuesta que incrementaría las reglas de origen de 62.5 por ciento, a 85 por ciento y pediría 50 por ciento de contenido proveniente de ese país. En una entrevista con Bloomberg, Tom Linebarger, presidente del fabricante de motores Cummins, dijo que el intento de la administración del presidente Donald Trump de modificar el TLCAN, aumentando los requisitos de contenido de los vehículos perjudicaría la competitividad de su empresa. "Eso es lo que nos hace competitivos. Somos capaces de ganar y competir en cualquier parte del mundo, porque nos abastecemos de los productos más competitivos desde cualquier parte del mundo", dijo Linebarger. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, TLAN, acuerdos comerciales

Manufactura apuntala actividad industrial EDUARDO JARDÓN La producción industrial en México reportó una menor caída en agosto respecto al mes previo, ante un mayor impulso de la actividad manufacturera. El INEGI informó que la industria cayó 0.6 por ciento anual durante el mes, por debajo del 1.3 por ciento de julio, en cifras ajustadas por estacionalidad. No obstante, se mantiene la debilidad en este indicador, que acumula tres meses consecutivos de contracción, lo que de acuerdo con los analistas, restaría dinamismo al crecimiento económico del tercer trimestre. Desde finales de 2014 la industria inició una tendencia descendente, arrastrada por el declive en la actividad petrolera y una pérdida de dinamismo en la construcción. Eduardo González, economista de Citibanamex, apuntó en un informe que la producción continuará relativamente débil en los siguientes meses. El grupo financiero estimó que en el tercer trimestre la industria registrará una contracción de 0.7 por ciento. Los datos muestran un mejor desempeño de la manufactura, que de un avance de 2.8 por ciento en julio, en agosto subió a 3.1 por ciento anual. P.C. INEGI, industria manufacturera, sector industrial

Reforma Busca EU incluir acero en norma de autos Reuters Washington DC, Estados Unidos (13 octubre 2017).- El Gobierno de Donald Trump está intentando usar el TLC para impulsar la utilización de metales básicos industriales estadounidenses, al proponer normas sobre contenido en el sector automotor que obligan a recurrir al acero, aluminio, cobre y resinas plásticas fabricadas en Norteamérica. Tres personas que fueron informadas sobre el asunto dijeron que la propuesta estadounidense de normas de origen incluiría por vez primera estos materiales en el listado de contenido del Tratado de Libre Comercio de América del Norte. Este listado es utilizado para verificar el nivel de contenido regional de vehículos y autopartes para que puedan ser incluidos en cargamentos libres de aranceles a los tres países. P.C. Estados Unidos, TLCAN, industria automotriz, industria del acero

Propone EU aumentar su contenido de autos en TLC NEGOCIOS / Staff Washington DC, Estados Unidos (13 octubre 2017).- Estados Unidos reveló formalmente este viernes propuestas para aumentar el contenido regional que los autos deben tener para calificar a un acceso libre de aranceles del TLC, dijeron a Reuters tres fuentes familiarizadas con las negociaciones. La propuesta es aumentar a al menos 85 por ciento el contenido norteamericano (México-EU-Canadá) y 50 por ciento el contenido estadounidense, refiere el diario canadiense The Globe and Mail citando fuentes de la industria. P.C. Estados Unidos, TLCAN, industria automotriz

Reviran textileros de EU sobre reglas Ulises Díaz Cd. de México (13 octubre 2017).- Los productores de textiles en EU cambiaron de opinión sobre el tema de reglas de origen para la cuarta ronda de negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). Originalmente, cuando se anunció que este acuerdo se modificaría, la Organización Nacional del Consejo Textil, la Asociación Estadounidense de Manufactureros de Fibras y el Consejo Nacional del Algodón anunciaron, junto con sus contrapartes mexicanas y canadienses, que no deseaban que se cambiaran los reglamentos que determinan origen para este tipo de productos y obtener el beneficio arancelario. P.C. TLCAN, industria textil, producción

El Economista EU lanza plan para aumentar contenido regional en autos Reuters Estados Unidos reveló formalmente este viernes propuestas para aumentar el contenido regional que los autos deben tener para calificar a un acceso libre de aranceles del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dijeron a Reuters tres fuentes familiarizadas con las negociaciones. Las fuentes no pudieron entregar inmediatamente detalles sobre la propuesta, una de las principales demandas del Gobierno de Donald Trump en las conversaciones para modernizar el pacto. Canadá y México, los otros dos miembros del TLCAN, rechazan esa idea. Una fuente mexicana con conocimiento directo de las negociaciones calificó a la propuesta sobre autos como un "absurdo". P.C. Estados Unidos, TLCAN, industria automotriz

México afinará relaciones comerciales con otros países Elizabeth Albarrán Y Ana Langner Si se cancela o no el Tratado Libre de Comercio de América del Norte (TLCAN), México continuará afinando y diversificando sus relaciones comerciales con otros países y aprovechará las normas de la Organización Mundial del Comercio para seguir impulsando sus exportaciones e importaciones, apuntó José Antonio Meade, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "El esfuerzo que se ha hecho en la Alianza del Pacífico es uno de los procesos de integración que se han buscado para mejorar nuestras relaciones comerciales; también buscamos mejores accesos comerciales con el Medio Oriente, la península arábiga, Turquía y actualizar nuestros tratados de libre comercio con la Unión Europea"; P.C. acuerdos comerciales, economía mundial

La Jornada Rechazan México y Canadá cláusula de caducidad del TLCAN Reuters | viernes, 13 oct 2017 08:39 Ciudad de México. El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) no debe incluir una cláusula de caducidad como la que busca Estados Unidos, dijeron este viernes funcionarios de alto rango de México y Canadá. "No me parece que deba tener esa cláusula (…), se necesita certidumbre y estabilidad en bien de las cadenas de suministro", dijo el secretario de economía mexicano, Ildefonso Guajardo, en una entrevista televisiva. Estados Unidos ha incrementado la tensión en la cuarta ronda de negociaciones que se lleva a cabo en Washington para modernizar el pacto comercial que vincula a los tres países desde 1994, al proponer que su caducidad se limite a cinco años, según fuentes familiarizadas con las conversaciones. "Estoy de acuerdo (…), no necesita esa cláusula de extinción", dijo

el secretario de Comercio Internacional de Canadá, Francois-Phillipe Champagne, quien participó en la misma entrevista. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Incertidumbre sobre TLCAN sube dólar a \$19.26 Notimex | viernes, 13 oct 2017 09:04 Ciudad de México. El dólar libre se ofrece hasta en 19.26 pesos, 13 centavos más en comparación con el cierre previo, y se adquiere en un precio mínimo de 17.80 pesos en bancos de la Ciudad de México. De acuerdo con Banco BASE, la posibilidad de que alguno de los países se levante de la mesa de negociación y culmine con el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ocasionó que ayer el tipo de cambio rompiera con fuerza el promedio móvil de 200 días, abriendo la puerta a que la paridad subiera a niveles cercanos a 19.00 pesos por dólar hoy. De esta manera, agregó que es probable que el peso siga perdiendo terreno respecto al dólar, con la posibilidad de subir hasta el nivel de 19.50 pesos por dólar en el corto plazo. En caso de terminar el TLCAN, se estima que el tipo de cambio podría subir nuevamente hasta el nivel de 21 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio Fuera de su país de origen, 30 millones de latinoamericanos Susana González G. | jueves, 12 oct 2017 16:47 Ciudad de México. Frente a la magnitud del fenómeno de la migración en América Latina que ha provocado que 30 millones de personas de la región vivan fuera de su país de origen, de los cuales 12 millones son mexicanos, la Comisión Económica para América Latina (Cepal) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) hicieron un llamado para conformar una alianza compuesta por expertos de instituciones de investigación, organismos de cooperación y organizaciones no gubernamentales para posicionar el tema en las agendas regionales y nacionales, pero de una manera integral y desde sus causas estructurales, y no sólo desde la perspectiva de la seguridad de Estado. P.C. América Latina, migración El País El Gobierno revisa a la baja la previsión de crecimiento de 2018 por la crisis política catalana AMANDA MARS El ministro de Economía, Luis de Guindos, avanzó este viernes que la previsión del Gobierno de crecimiento para España en 2018, ahora fijada en el 2,6%, se verá levemente rebajada en el proyecto de presupuestos que el Ejecutivo enviará el lunes a Bruselas como consecuencia de la crisis política catalana. En un encuentro con periodistas en Washington, donde ha viajado para participar en la cumbre del G-20, Guindo transmitió un doble mensaje, el de que las proyecciones ya se ven resentidas por la escalada independentista y, sin embargo, el de que los malos augurios no se cumplirán porque la situación se va a revertir. P.C. crecimiento económico, crisis, economía mundial 540 empresas han abandonado Cataluña desde el referéndum del 1 de octubre Madrid 13 OCT 2017 - 10:04 CDT 540 empresas han dejado Cataluña y se han trasladado a otros puntos de España desde el referéndum ilegal del pasado 1 de octubre. La mayor parte —533 sociedades— lo ha hecho entre los días 9 y 11, según datos del Colegio de Registradores de España. El número puede ser incluso superior porque estos datos todavía son provisionales. En sentido contrario, desde el 2 de octubre han llevado su domicilio social a Cataluña 22 empresas, lo que arroja un saldo negativo de 518. P.C. Cataluña, sector empresarial, crisis, economía mundial Lagarde alerta contra el bloqueo en la negociación del Brexit AMANDA MARS La parálisis de la negociación del Brexit entre Reino Unido y la UE preocupa en el Fondo Monetario Internacional (FMI), ahora que ya había digerido que la ruptura es un hecho, que la reactivación europea y de otras economías desarrolladas ha tomado impulso y el organismo con sede en Washington ha convertido lo de “es hora de reparar el tejado” en su lema de las reuniones de otoño. La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, alertó contra una fractura no pactada, pero también contra la “incertidumbre” en un momento en el que, recalcó, “la recuperación no es completa”. También animó a seguir adelante con la revisión del TLC, el acuerdo de comercio entre EE UU, Canadá y México que Donald Trump ha dado por liquidado. P.C. FMI, Unión Europea, Brexit, sistema financiero ”El mundo del trabajo tiene que adaptarse a la lucha contra el cambio climático” MANUEL V. GÓMEZ A paso lento, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) sigue inmersa en su debate sobre el futuro del empleo y las relaciones laborales. Su director general, el antiguo sindicalista británico Guy Ryder (Liverpool, 1956), se muestra cauto. No quiere que sus respuestas marquen el resultado de un trabajo que tiene que cristalizar en 2019. Pero da algunas pinceladas de por dónde van sus reflexiones. E insiste en que ante los cambios que vive el mundo del trabajo no hay que quedarse de brazos cruzados y esperar a que el mercado, sin el apellido laboral, haga y deshaga a sus anchas: “El futuro del trabajo está por hacer. Depende de las políticas que hagan y apliquen”. Inmediatamente recuerda los principios básicos de la organización que dirige: “Promover la justicia social y el trabajo decente”. P.C. OIT, salario, empleo